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INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DE SÃO FRANCISCO DO GUAPORÉ/RO – IMPES 

 
 

COMITÊ DE INVESTIMENTO 
ATA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 059/IMPES/CI/2023 

 
 
 

Aos quinze dias de setembro de dois mil e vinte e três (15/09/2023), reuniram-se os 

membros do COMITÊ DE INVESTIMENTO do IMPES em reunião ordinária online, 

às 09h, com a presença do Presidente do Comitê de Investimentos, Srº Marcos Pacheco 

e os membros Srª Gessiane de Souza e Srª Andreia Fernanda Féba, com a participação 

do Consultor de Investimentos Srº Douglas Bulian. Em sequência, o Srº Presidente 

Marcos, cumprimentou todos e deu por aberta à reunião apresentando a pauta do dia: 

análise dos rendimentos dos fundos de Investimentos do IMPES e suas desenvolturas 

referente ao mês de agosto do corrente ano. Na ocasião, o Sr. Marcos apontou as 

oscilações dos investimentos, em comparação aos meses anteriores. Em seguida, o Srº 

Douglas iniciou citou os desempenhos anteriores, que por sua vez excederam a meta 

atuarial e o mês de agosto embora não tenha sido com o mesmo percentual alcançado, 

também atingiu a meta atuarial. Bem como, explicou que a queda ocorreu devido a 

relação com as despesas divulgadas pelo governo, o que ocasiona uma retratação, 

principalmente, nos títulos públicos. Ainda, o consultor levantou os últimos 

acontecimentos do cenário econômico, a tendência para os próximos meses. Em 

sequência a Sra. Gessiane, questionou o consultor sobre a estratégia Small Caps, no 

que se refere as suas vantagens e desvantagens. Assim, o Sr. Douglas explicou que há 

a necessidade diversificar sem que haja exposição da carteira do instituto, dessa forma 

o principal o foco de estratégia é comprar em baixa e vender em alta. Sendo decidido 

pelos membros, que serão solicitadas as lâminas as instituições financeiras para 

análise, e se viável, posteriormente será realizada a estratégia de investimento. Ainda, 

o consultor evidenciou mais uma vez o bom enquadramento da carteira de 

investimentos, destacando os fundos que continuarão contribuindo para o retorno 

positivo na carteira, e esclareceu que para o próximo ano será necessária uma nova 

estratégia para alcançar a meta atuarial. Ainda, verificou-se a carteira de investimentos 

para que não haja desenquadramentos, de acordo com a política contida na Resolução 

4.963, de 25 de novembro de 2021.  Na ocasião, considerando o cenário econômico, 

tendo em vista que a carteira está bem posicionada, com a finalidade de atingir a meta 

atuarial, fora definido pelo comitê de investimentos, que não haverá mudanças nos 

investimentos no atual momento. Porém, os valores recebidos no decorrer do mês 

referentes aos aportes financeiros na conta previdenciária do IMPES, deverão ser 

REALOCADOS no fundo BB PREVIDENCIÁRIO RF IRF-M 1 + FI – CNPJ 

32.161.826/0001-69. Não havendo manifestação, deu-se por encerrada a reunião às 

09h30, a qual eu Andreia Fernanda Féba, encerro a presente ATA que, após lida e com 
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as devidas observações foi aprovada, será publicada em portal eletrônico e 

devidamente arquivada. 

 

 
 
 
 

MARCOS PACHECO PEREIRA CORRENTE                      GESSIANE DE SOUZA COSTA 
                             Presidente                                                                    Membro 
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